
 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

Ferrara,  4 aprile 2025 

 

    

                                                                                 Al Sig. Sindaco 

                                                                                 Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

 

 

Oggetto: Q.T. su Assegnazione stabile Scuola Primaria di Villanova all’Associazione 

Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca 

 

 

PREMESSO CHE 

 

La Scuola Primaria di Villanova, sita in via Ponte Assa n.26, ha chiuso i battenti nel giugno 2023, 

per numero insufficiente di iscritti alla classe prima. 

 

OSSERVATO CHE 

 

La Scuola Primaria di Villanova si è sempre distinta per l’alto livello della didattica e della 

preparazione dei suoi docenti, rappresentando una delle eccellenze del paese 

 

La presenza di una scuola per un paese rappresenta il principale strumento culturale di una 

comunità, l’ambito educativo e formativo delle relazioni e dei valori che connettono la dimensione 

locale con il territorio circostante e con il mondo, il luogo fisico simbolo della vita che passa da una 

generazione all’altra, un riferimento sociale di grande significato identitario; la sua chiusura ha il 

sapore di perdita di prospettive future e accentuazione  della conseguente disuguaglianza tra “zone 

deboli” e “zone forti” 

 

Tale chiusura  si configura chiaramente come una sconfitta per la Comunità di Villanova, già alle 

prese , come la maggior parte delle frazioni del nostro territorio, con i problemi di calo 

demografico, riduzione dei servizi, sensazione di marginalità, nonché con l’impatto della 

costruzione di una centrale biogas che stravolgerà ritmi di vita e viabilità della frazione stessa 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Domenica 26 Maggio, presso il medesimo stabile della Scuola Primaria di  Villanova, si è svolta 

alla presenza dell’allora Vicesindaco Lodi, in piena campagna elettorale, la cerimonia di 

inaugurazione della sede dell’Associazione Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca 

 

La comunità di Villanova non ne era stata informata ufficialmente ed ha appreso la notizia dai 

social, né è mai stata interpellata o consultata circa la nuova destinazione d’uso dello stabile 

scolastico e l’assegnazione dello stesso all’Associazione di cui sopra 
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Fermo restando l’apprezzamento per le attività dell’Associazione Gruppo Trattoristi, l’assegnazione 

dell’edificio della scuola chiusa ad altri, senza che la Comunità sia stata consultata, rappresenta per 

la stessa un atto difficilmente comprensibile e lesivo della propria dignità 

 

 

 

 

 

SOTTOLINEATO CHE 

 

Al netto di una Decisione di Orientamento di fine aprile, a nome dell’ arch. Natascia Frasson e 

Assessora al Patrimonio  Angela Travagli, che riporta alcune  ipotesi di utilizzo dell’edificio 

scolastico, non ci risulta esista una delibera di Giunta per l’ assegnazione dello stesso 

all’Associazione Trattoristi 

 

L’attribuzione dell’edificio a detta Associazione, conseguentemente, sembra definirsi come 

assegnazione diretta da parte dell’assessore Lodi, in assenza dell’Assessora al Patrimonio 

 

Il Gruppo Consiliare Partito Democratico ha presentato in data 23/05/2024 un’interpellanza, a firma 

Chiappini Nanni, in cui si richiedevano  

- le motivazioni della mancata consultazione della comunità di Villanova riguardo all’assegnazione 

degli ambienti della scuola 

- quali atti amministrativi avessero autorizzato l’assegnazione dell’edificio della Scuola Primaria di 

Villanova all’Associazione Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca, dal momento che la Giunta non 

aveva  provveduto ad approvare una Delibera. 

 

 

             SI CHIEDE AL SINDACO E AGLI ASSESSORI DI COMPETENZA 

 

 

Quali atti amministrativi hanno autorizzato l’assegnazione dell’edificio della Scuola Primaria di 

Villanova all’Associazione Gruppo Trattoristi Ferraresi d’Epoca, dal momento che non ci risulta la 

Giunta abbia provveduto ad approvare una Delibera 

 

 

I Consiglieri Gruppo Consiliare PD 

 

 

                                                  Anna Chiappini      Davide Nanni 

 

 

 

 

 

 

 

 


